

## **IFCC Resmi Mengajukan Dokumen Amandemen 1 – Annex 4 IFCC ST 1001: Persyaratan Sertifikasi Pengelolaan Hutan Masyarakat Lestari Untuk Mendapatkan *Endorsement* PEFC Council**

Pada tanggal 23 Agustus 2017, IFCC telah secara resmi mengajukan permohonan *endorsement* kepada PEFC Council atas Persyaratan Sertifikasi Pengelolaan Hutan Rakyat Lestari. Proses *assessment* untuk mendapatkan *endorsement* PEFC Council telah dilakukan oleh FORM International. Namun, masih ditemukan ketidaksesuaian persyaratan IFCC tersebut terhadap standar PEFC.

Untuk itu, IFCC telah melakukan perbaikan-perbaikan atau amandemen dokumen persyaratan tersebut, dengan melalui tahap-tahap penyusunan standar yang telah dituangkan dalam Pedoman Penyusunan Standar IFCC (IFCC PD 1001) yang dapat di unduh [di sini](#), termasuk di dalamnya adalah kegiatan konsultasi publik selama 60 hari (21 September s.d 20 November 2018). Seluruh masukan, komentar dan pandangan publik atas konsultasi ini dapat di lihat pada dokumen [public comments](#).

Dokumen Amandemen 1 persyaratan sertifikasi pengelolaan hutan masyarakat lestari IFCC yang telah disusun berdasarkan konsensus para stakeholder (Komite Standardisasi) dan telah disampaikan kepada Badan Pengurus IFCC. Badan Pengurus IFCC telah merekomendasikan dokumen amandemen tersebut kepada Rapat Umum Anggota IFCC. Rapat Umum Anggota IFCC telah mengesahkan dokumen amandemen persyaratan sertifikasi pengelolaan hutan masyarakat lestari IFCC melalui Pemungutan Suara *Online* pada tanggal 23 – 29 November 2018. Seluruh dokumen yang telah disetujui oleh Rapat Umum Anggota IFCC dan Badan Pengurus IFCC dapat di unduh [di sini](#).

Pada hari Jumat, 30 November 2018, Chairman IFCC Dr. Ir. Dradjad H. Wibowo secara resmi mengirimkan Surat Aplikasi dengan Nomor Surat 002/KSK/SK-BP/XI/2018 kepada PEFC Council sebagai pemberitahuan bahwa IFCC telah selesai melakukan proses penyusunan Amandemen Persyaratan Sertifikasi Pengelolaan Hutan Masyarakat Lestari IFCC dan bermaksud meneruskan proses *endorsement* PEFC.

Keseluruhan proses penyusunan ini terangkum dalam [standard setting report](#).

SALAM HUTAN LESTARI

Zulfandi Lubis,SH.  
Direktur Eksekutif

### **Dokumentasi:**

- [IFCC PD 1001](#)
- [Public comments](#)
- [Amandemen 1 – Annex 4 IFCC ST 1001: Standar Sertifikasi Pengelolaan Hutan Masyarakat Lestari](#)
- [IFCC Standard setting report](#)